## 園庭を開放しています!

\*行事などによって利用出来ない日がありますので、事前に電話にてご連絡下さい。

## 随時見学も受け付けております!

\*事前に連絡をいただき、日時をきめさせていただきます。 コロナウイルス感染予防の為、検温と消毒をお願いしております。



## 散歩大好き!



散歩が気持ちの良い季節となりました。どのクラスでも秋晴れを見計らい、散歩に出掛け秋の自然に触れています。散歩を通し、保育園の外の様子に目を向けたり、友だちと手をつなぎ足並みを揃えて歩くなど、様々なことを学んでいます。自然と触れ合い、身体を動かすって楽しいと思える様、今後も様々な所に足を運んでいきたいと思います。 今回は未満児クラスの様子をお伝えします。

**《つくし組》**ベビーカーを降りるやいなや、子ども達は公園内を散策!笑顔であちこちを歩きまわってます。

≪**すみれ組**≫六幽庵や北三番丁公園には、どんぐりやまつぼっくり、きれいな葉っぱが沢山ありました。手にとって触れて遊んでいます。青葉消防署にも行きました。大きなはしご消防車や救急車を近くで見て、「おおきいね!」と、目を輝かせていました。

≪すずらん組≫青空の下、六幽庵に行きました。目に映る物に興味津々で「あれは何?」「見て!」と賑やかでした。 どんぐりを拾ったり、金木犀の香りをかいだり、ちょっとした坂だって転ぶ事なく何回も駆け降り大はしゃぎでした。 帰りは行き交う車を見ながら「はたらくくるま」を歌い、子どもも大人も心ほぐれる時間になりました。

**《たんぽぽ、れんげ組》**こども達の大好きな六幽庵に行きました。お友だちと手をつないで初めての散歩です。 途中で手を離したり、列が乱れることを心配していた担任をよそに、とても上手に歩くことが出来ました。 おいかけっこやどんぐり拾いをして楽しく過ごせました。

- \*自転車で送迎の際は、自転車をフェンスに沿って、歩道の緑の線よりはみ出さない様、止めてください ご理解とご協力をお願いします。
- \*暗くなるのが早くなってきました。車道側から人影が見えづらくなってきますので、道路の飛び出しには十分にお気をつけ下さい。